

# OPINI PUBLIK

## BKKBN Jatim Bersama Dinkes PP & KB Kabupaten Sumenep Siapkan Orang Tua Hebat Demi Mewujudkan Generasi Penerus Bangsa Yang Sehat, Cerdas, dan Berdaya Saing Global!

Mayzha - [SURABAYA.OPINIPUBLIK.ID](http://SURABAYA.OPINIPUBLIK.ID)

Jan 15, 2024 - 09:52



Sumenep - Perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur bersama dengan Dinkes PP

dan KB Kabupaten Sumenep hari Minggu (14/01/24) menggelar wisuda Sekolah Orang Tua Hebat Se-Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep di ruang pertemuan STKIP Kabupaten Sumenep.

“Keluarga adalah unit terkecil dalam sebuah negara, maju dan tidaknya sebuah negara sangat ditentukan oleh baik dan tidaknya sebuah keluarga. Keluarga sangat berperan penting bagi perkembangan anak, karena anak menghabiskan sebagian besar waktunya di dalam keluarga. Untuk membentuk SDM yang berkualitas tempat yang pertama dan utama adalah keluarga. Dalam keluarga kita kenal yang namanya ASIH, ASUH dan ASAH. ASIH merupakan kasih sayang dari orang tua. Ini merupakan faktor penting dalam tumbuh kembang anak dan pengembangan karakternya, karena hal ini akan menimbulkan rasa percaya diri dan perkembangan mental emosional anak. ASUH atau pengasuhan adalah antara lain terkait, pertumbuhan fisik dan perkembangan psikis/mental spiritual, pemberian nutrisi yang cukup, tempat bermain yang memadai, perawatan saat sakit, lingkungan yang sehat dan baik. ASAH, untuk menjadikan anak kreatif aspek asahlah yang berperan. ASAH meliputi pendidikan non formal dan formal termasuk stimulasi”, ucap Harijono, SE, MM selaku Pj. Pemberdayaan Ekonomi Keluarga menyampaikan pesan Ibu Kepala Perwakilan BKKBN Provinsi Jawa Timur, Dra. Maria Ernawati, MM.



“Membangun kesadaran orang tua tentang pentingnya mengasuh anak dengan baik dan positif sesuai hak anak menjadi tugas Bersama Ayah dan Ibu. Keluarga perlu memiliki kualitas yang memadai untuk dapat memenuhi hak anak dan memberikan perlindungan kepada anak. Kondisi saat ini banyak keluarga yang belum memahami peran, tugas dan kewajiban sebagai orangtua. Untuk itu kualitas orang tua dan keluarga perlu ditingkatkan sehingga orang tua dan keluarga dapat menjalankan peran dan fungsinya dalam pengasuhan anak dengan baik”, tegas Harijono, SE, MM dalam sambutannya.

“Sebagai instansi yang mengemban tugas untuk mewujudkan keluarga yang bahagia dan sejahtera, BKKBN melalui program BANGGAKENCANA dengan sasaran utama adalah keluarga melalui Siklus Kehidupan, mulai dari kandungan sampai lansia. BKKBN berperan aktif dalam pembinaan dan edukasi kepada masyarakat melalui kelompok-kelompok kegiatan yaitu BKB, BKR, BKL, UPPKA dan PIK R. BKKBN membuat terobosan dalam upaya meningkatkan pengetahuan orang tua dalam pengasuhan kepada anak dengan membentuk

Sekolah Orang Tua Hebat (SOTH) di kelompok-kelompok BKB. Dengan pola pembelajaran terukur serta kurikulum yang mudah, adaptif dan berkualitas, diharapkan para peserta dapat menerapkan ilmu yang didapat untuk meningkatkan pola asuh dalam keluarganya”, ujar Harijono, SE, MM dalam menutup sambutannya. @Red.